
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

   ２０２３年 富士五湖クラブ ７月号ブリテン 第２２５号 

 

 

7 月第 1 キックオフ例会 

 

2023 年 7 月 14 日(金)19 時～ 

    於：青少年センター「赤い屋根」 

 

1、開会点鐘               会長        

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、バッジ引き継ぎ式      

4、会長挨拶 

5、議事 

6、諸報告 

7、YMCAのうた 

8、閉会点鐘         会長 

             

  

会長 小池亦彦 

副会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月 勉         

 

 

6 月のデータ 

会員数    1２名 

出席者             1１名 

出席率            ９２％ 

 

 

 

        

＜主題＞  「継続の重要性 !」 

＜抱 負＞ 最善を尽くし常に最高であれ 

＜重点目標＞ 事業の充実と新規事業の開拓 

＜活動方針＞ 

先ずは既存の事業の充実を図りたいと、思い

ます！その中で、新規事業が見つけられたら

幸いかと、思います 

フライングディスク大会、富士山例会 

移動例会、交流例会など、長年実施してお

り、皆様のお陰様で初めて参加の方々も増え

て来ております、様々な思いもありますが、

より交友を深められる様、クラブ員総出で、

総意工夫を致したいと、思います。 

行事には、クラブ員以外の友人知人に声をか

け新入会員誘致に繋がれば幸いかと！継続の

重要性を認識して邁進していきたいと思って

おります！ 

 

2023‐24 年度 

第 21 代会長 

小池亦彦 

国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク）主題「輝かそう、あなたの光を」 

スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」 

アジア太平洋地域会長 利根川 恵子（川越） 主題：「変革のための光となろう」 

スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「未来のために今、学びと気づきを！  

未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」 

スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」  

  あずさ部部長 森本 俊子（長野） 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」 

～面白いと思えることを再発見しよう～ 

富士五湖クラブ会長 小池亦彦主題「継続の重要性」 

～最善を尽くし常に最高であれ～ 

 

 



≪新年度の抱負≫ 

  

★ 尾﨑時恵・・ 

昨年の 11 月に入会してから７か月が過ぎました。

盛りだくさんの行事で楽しく過ごさせていただ

き、ありがとうございました。 

以前の時間の流れ方と明らかに違う生活になり

ました。今もこうしてブリテンの原稿を書いて

います。衰え行く脳を刺激できることに感謝し

ながら、本年度も一つ一つの行事にできる限り

参加させていただこうと思っております。まだ

まだ分からないことばかりですがどうぞよろし

くお願いいたします。 

                          

★ 武藤五子・・ 

コロナが落ち着き今年は楽しく過ごしたいと思

います。 

まだ何をしようと決めているわけではありませ

んが、年令を重ね楽しめる時に楽しみたいと思

っています。 

毎年何か新しい事にチャレンジしたいと思って

いますがその何かが見つかりません。今年こそ

は見つけたいです。 

今年もよろしくお願いします。 

 

★ 須藤 繁・・ 

ささやかな抱負 

2つあります。1つは、やはりフライングデイス

ク大会への参加です。毎年、皆さんの顔を眺め

ては、これが最後かと思いながら万歳をしてい

ます。2つ目は、皆さんが健康でワイズメンにふ

さわしくこの 1年を送ることが出来るよう祈る

ことです。私は毎日周囲の方達のことを順番に

祈るようにしています。皆さんのことは土曜日

に祈ります。身体は衰えてきましたが、祈る熱

心は衰えないようにと願っています。 

 

★ 三浦洋美 

自分にできる範囲でのワイズメンズクラブ活動

を頑張ります。 

 

 

★ 原 淑子 

昨年度は、20 周年記念例会や尾崎時恵さんの入

会が有りました。今年度は、21 年目。 

ベテランクラブになって来ましたが、益々行動

力の富士五湖クラブ。充実したプログラム 

新たなメンバー入会へと、皆さんと一緒に楽し

みながら充実したクラブ活動をしたいと思いま

す。段々年令的に鈍くなってきています

が・・・。 

 

★ 後藤明久 

昨年、あずさ部長年度は、東日本区役員会など

はズームが多く出会う機会がなかったのが、同

期役員の交流は少なく残念でした。会員増強に

もかなり影響を受けていると感じました。反面、

あずさ部の行事がリアル開催出来て非常に楽し

く良かったです。あずさ部は何で元気なの？と

いわれる一つの要因でもあるのでしょうか。直

前部長となりましたが、昨年同様に交流をどん

どん推進していければと思います。小池会長と

イベントを通じて新しい試みが生まれてくれば

楽しいと思います。宜しくお願い致します。 

 

★ 福田奈里子 

「自分の足で、峠を越える」 

ワイズメンズクラブ担当主事となって５年を迎

える今年度は、YMCAスタッフとしてもワイズメ

ンとしても、「峠」を上っているなぁという実

感があります。YMCA運動も、日常の業務も、信

仰生活も、そしてワイズメンとしての活動も、

どの場面にも試練や喜びがありその都度学びを

与えられていますが、「峠」は自分の力だけで

はないもっと大きな支えや導きによって乗り越

えられることを心にとめたうえで、自分の足を

使ってエッチラオッチラ、越えていきたいで

す。もちろん、例会出席のために、御坂の

「峠」もちゃんと越えて行きます（オンライン

だけじゃなく）！    

 

 

 



★ 原 俊彦 

月並みですが、今年も一年を通じ全てのクラブ

行事に元気一杯、笑顔で参加出来ら・・・と思

っています。加えて今年度は久しぶりにあずさ

部の EMC事業主査と言う大役も仰せつかってい

ますので、新しいメンバーが増える度に立会人

として他クラブ訪問の機会が増え多忙な一年に

なりそうです。 

 

★ acco 

昨年度はワイズでは部、クラブの W 書記とい

うことで多忙な日々、また身内の不幸が続き、

年末からは義父の介護も始まりとバタバタと

した 1年でしたが、ワイズ行事に参加すること

でリフレッシュできました。今年度は健康に

留意して出掛けられる時には色々と出掛けて

ワイズライフを楽しみたいです。 

          

 

♫ 第 26回東日本区大会 ♬ 

 

☆ 望月 勉 

6 月 3 日(土)4 日(日)、甲府市アピオ甲府で 4

年ぶりに、第 26 回東日本区大会が開催されま

した。ホストクラブが甲府 21 クラブです。富

士五湖クラブも兄弟クラブとして、受付、入

口の案内等に応援に参加しました。午前 8 時

半集合という事でしたので、午前 7 時 10 分に

は家を出ました。尾﨑さん夫妻は第 2 部の晩

餐会に、ギターと歌の出番がありました。ク

ラブとしても 11 人に参加。東日本区全クラブ

の中で最高の出席率だと自負しています。大

会は個人的な感想では、沢山のものを詰め込

み過ぎたのではと思いました。また飲みたか

った芋焼酎がなく、なんでないのかと強く思

いました。天候には大変恵まれ、2 日目終了

後、甲斐善光寺を見学し帰宅しました。皆様

大変お疲れ様でした。 

 

☆ 武藤五子 

何年ぶりにワイズの東日本大会に参加したの

か？というより何回参加したか？という感じ

です。今年は場所が甲府ということもあり日

帰りで参加でき、また、スイートベリーの評

議員会に当たらなかったので幸い参加する事

ができました。石丸さんの話しにとてもパワ

ーをもらい、懇親会では知った方もいないの

で不安でしたがメネットの中島さんや鎌倉ク

ラブの方とお話しする事もでき、あっと言う

間に時間が過ぎ日常を忘れ楽しい時間を過ご

す事が出来ました。 

来年の十勝に行けたらいいなと思いました。 

 

 

 
 

 

☆ 原俊彦 

今年の東日本区大会は、3年ぶりにリアルで 6月

3日、4日の 2日間に亘ってアピオ甲府で開催さ

れました。 

例年大会の前日は前夜祭が開かれ、久しぶりの

再会に大いに盛り上がりるのが恒例ですが、何



故か前夜祭はないとの事。折しも前アジア会長

の大野勉ワイズと石巻広域の清水弘一ワイズが

拙宅に一泊されるとの事でしたので、ならば歓

迎会も兼ねてと望月夫妻、後藤夫妻そして我々

を含め合計 8名で自前の前夜祭を開催、夜遅く

迄大いに盛り上がりました。大会当日、富士五

湖のメンバーは、9時前に会場に到着、受付と一

階入り口での会場誘導係に別れてお手伝をしま

した。今回の大会で一番印象に残ったのは、や

はりメモリアルアワーでした。生前親しかった

方々の経歴を聞きながらワイズに掛けたそれぞ

れの思いが伝わって来て胸が熱くなりました。

今年もこの大会を機に全ての行事が無事終了、

振り返ればあっと言う間の一年でした。来年は

もう少しゆったりスローな一年であって欲しい

と願っています。無理かな⁈ 

 

☆ 尾﨑時恵 

昨年 10 月、忍野村での富士五湖ワイズメンズ

クラブ２０周年記念例会で、私共夫婦デュオ

FF 弾き語りが演奏をさせていただいたのがき

っかけで、私は富士五湖ワイズメンの一員と

なりました。今回は東日本区大会晩餐会での 

出演依頼を甲府 21 クラブからいただき、３０

０人にも及ぶ大きな大会で演奏するという貴 

重な経験をさせていただきました。 

 

 

 

 

プログラムは乾杯の後、会員の皆様が交流を

楽しむ中での演奏でしたので、楽な気持ちで

演奏できました。最後の曲「野に咲く花のよ

うに」の演奏の際には、神戸ポートクラブの

大野さんがステージに上がってご一緒に歌っ

てくださり、会場を盛り上げてくださいまし

た。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。お

陰様で主人共々楽しく演奏を終えることがで

きました。大会実行委員長の荻野さんをはじ

め、皆様方には心より感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 

 

☆ 三浦洋美 

今回は甲府で行われるということもあり普段は

参加できない大きな大会に参加することができ

嬉しく思います。基調講演も楽しみにしていま

したのでたまたま一番前の席が空いていました

ので座らせて頂きました。石丸さんのお話をう

かがい、私と共通することが多いなぁーと感じ

ました。交流晩餐会では京都の方がいらして洛

中と DBCを結んでいるとお話をしたりしました。 

ワイズ活動ができていない私にとって知らない

方々との交流は苦になるところですがなんとか

お開きまで楽しく過ごすことができました。近

い場所での東日本区はなるべく参加していこう

と思います。 

 

 

 

 

今月の HappyBirthday 

 18 日 後藤明久さん   30 日 望月 勉さん おめでとうございます！ 

                              アニバーサリーは該当なし 



☆ 望月喜代子 

6 月 3 日、4 日に久しぶりに大会が、APIO 甲府

で行われました。甲府 21 クラブのホストで、兄

弟クラブの富士五湖クラブはお手伝いをするこ

とになり、富士山部の受付をしました。晩餐会

もいろんなことをしていました。富士五湖クラ

ブ尾崎さん夫妻のギターが一番良かった。食事

は時間が少ないと感じました。11 名がクラブと

して参加。来年は北海道です。 

☆ 原 淑子 

久しぶりの東日本区大会でした。去年は楽しみ

にしていましたが、zoom になってしまい残念で

した。受付のお手伝いで、登録されるメンバー

の皆様との会話を通して、今年は大会が出来て

良かったと思いました。（今年はちょっと少ない

参加者でした。）改めてワイズって良いなぁと、

実感しました。石丸謙二郎さんの講演も楽しみ

ました。「犬は棒にあたってみなけりゃ分からな

い」を購入しました。尾崎さんご夫妻（FF デュ

オ）の演奏お疲れ様でした。 

知り合いの方から、周りの雑音が大きくて聞こ

え辛くてとても残念だった、との事でした。同

感です。来年度は、北海道の十勝。久しぶりの

十勝を楽しみたいと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

６月第２例会報告（定期総会） 

2023 年 6 月 23 日(金)19 時～ 

       於；市民ふれあいセンター 

参加者：望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑、小池 

zoom:須藤、三浦 

 

【役員及び委員会構成】 

会長        小池亦彦 

副会長       原 淑子 

副会長       尾﨑時恵 

書記        後藤昭子 

会計        望月喜代子 

会計        武藤五子 

直前会長      望月 勉 

担当主事      福田奈里子 

 

 

定刻になり、後藤会員による開会宣言なされ

原副会長あいさつ、総会成立報告、成立宣言、

議事へと進みました。 

会長事業報告、委員会報告、決算報告が終わ

り新役員の選出、承認なされ、小池新会長の

活動方針が話され、年間行事予定の審議、事

業活動計画の審議、予算案についても承認さ

れました。 

別件で遅れた望月会長が駆け付け、今年度最

後のあいさつがなされました。 

 

 

CS    ◎三浦洋美 武藤五子 須藤 繁 

Y サ/ユース ◎尾﨑時恵 三浦洋美 

BF/TOF      ◎後藤明久 茅野信雄 

EMC   ◎望月 勉 小池亦彦 

DBC/IBC    ◎原 俊彦 

ブリテン  ◎原 淑子 後藤昭子 

広報    ◎後藤昭子 

富士山例会 ◎望月 勉 望月喜代子 

ファンド  ◎三浦洋美 原 俊彦 



原 DBC 委員長より、西日本区大会で話をした

京都洛中クラブとの次期の DBC 交流会の日程

が 11/18-19 で京都洛中クラブの役員会で承認

された旨、京都洛中クラブ西村次期会長より

連絡あったことが報告された。今度、開催さ

れる DBC 交流会は交流会だけではなく、その

前に共同で何かを行うのはどうかとの提案あ

り。場所的には介助犬協会がある名古屋。 

内容については追々詰めていくことになりま

した。 

 

元々、ネット環境がよくないセンターでの例

会で携帯のテザリングで ZOOM を繋いで行っ

ていたが今日に限って全然、携帯も繋がらず 

不便が生じ、ZOOM での皆さまには不便をお

かけしました。ネット設備を充実させたほう

がよいとの意見も出され検討することになり

ました。7/15 あずさ部第 1 回評議会の出欠を

確認して定期総会を終了しました。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

第 26回西日本区大会   

    行ってきました・・☆。・☆彡  

acco 

2023 年 6 月 9 日～11 日 於；熊本 

大雨の影響で飛行機が飛ばなかったら、新幹

線が運休したらと心配されましたが原夫妻は

飛行機で、私たちは新幹線で熊本に向かいま

した。新幹線を三島から乗車。名古屋と博多

と 2 回乗り換えて家を出発して 9 時間後、熊

本駅に到着。原夫妻とは現地の水前寺公園の

出水神社前で待ち合わせ。水前寺公園を散策

しました。集合写真をお願いしようとして後 

ろから歩いてきた方は偶然にも京都洛中クラ

ブの大本夫妻でした。縁があるｗｗ 

前夜祭は熊本城がよく見えるホテルキャッス

ルで行われました。懐かしい西日本区のワイ

ズメンの皆さまとの再会や新たな出会いもあ

り楽しいひとときを過ごしました。 

神戸ポートの大野メンの計らいで二次会にも

行きました。手配は熊本ジェーンズの森メ

ン、京都ウｴルの皆さま、京都洛中の西村メン

も合流して飲んで歌って語ってまたまた楽し

い時間は過ぎました。 

 

 

熊本 2 日目、大会当日は原夫妻と合流し路面

電車(市電)に乗って熊本城へ。ボランテｲアガ

イドをお願いして熊本城について歩きながら

学びの時間となりました。 

昼食を済ませてから大会会場へ・・。 

「こんにちは！」「こんにちは！」と、行きか

う学生ボランテｲアの皆さんのあいさつが気持

ちよかったです。13 時から始まった大会１日

目。バナーセレモニーにおいては会場からポ

ンポンを振ったり、激励の声がかかったりと

盛り上がっていました。東日本区大会とはま

た違った西日本区大会を味わうことができま

した。さあ、会場が移り晩さん会です。 

主人は役職席へでしたが、原夫妻と私は京都 

洛中クラブの皆さまと同じ席で久しぶりの再

会を喜び、楽しくお話しさせていただきまし

た。サプライズでくまモンが登場して会場が

湧きました。６００名を超える大人数の晩さ

ん会は見事なものでした。 

ここでも懐かしい再会や新しい出会いを楽し

み熊本の夜も更けていきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊本３日目、事業主任報告からの理事引継ぎ

式と続きました。田上理事から深谷新理事へ

と引継がれました。西日本区の皆さまとのお

別れを惜しみつつ市電に乗って熊本駅へ。お

昼ご飯は熊本ラーメンを食べて新幹線へ・・ 

帰りもまた博多と名古屋で乗り換えて新幹線

の旅を楽しみました。帰りは名古屋から、ひ

かり号でなくのぞみ号だった分１時間早く熊

本を出て８時間で自宅に到着しました。 

あずさ部書記として１年間頑張ったご褒美と

して熊本に行くことができました。 

とても楽しかったです。感謝！！ 

お世話になった皆さま、どうもありがとうご

ざいました。 

 

「あれやこれや」 

後藤明久 

今年は空梅雨のようです。少し成長が遅れて

いますが、例年のようにトウモロコシ収穫の

時期になります。夕立もなくただ暑い日々で

すが、忙しさと収穫の喜びで乗り越えていき

たいと思います。直前部長となりましたが、

皆で多くのイベントに出来る限り参加して楽

しいワイズ生活をしていきたいと思います。 

 

                       ★・★・。 

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

「守られているチャリティーラン」    

総主事 中田純子 

6 月 10 日（土）第 25 回インターナショナル

チャリティーランを開催しました。 

3 月 17 日から 5 回の実行委員会にはワイズメ

ンズクラブの皆様にもご参加いただき協議を

重ね実施することができました。台風の影響

もあり大雨の前日、25 回開催した中で中止は

一度もない事実を信じ、職員一同、晴れる事

を想定し前日には準備で忙しい一日を過ごし

ておりました。昨年は開催時刻３時間前から

本降りの雨となり、総主事として判断を委ね

られるあわやの場面を記憶しております。し

かし雨が小雨となり、開会式が始まると雲の

隙間から一筋の光が差し込み、これこそが神

様に守られていると、喜びを隠せなかったチ

ャリティーラン。今年は早朝から実施と断言

できるほどの天気となり、神様に守られてい

たことに喜び感謝する時となりました。 

コロナ禍の中、会員のみ参加のチャリティー

ランを実施してきた３年間から、今年度は 

0 才からの宝拾い、リレー形式の小学校低学年

の部、小学校高学年の部の実施、大人の部は

以前の競技内容に戻し 1.1kmを走るリアルラン

として開催。困難の中から生まれた新しい形

の山梨 YMCA チャリティーランに「FORALL」が

表現され、開催できましたことに感謝申し上

げます。会場部、競技部として協力してくだ

さったワイズメンズクラブ、メネットの皆様

にも感謝いたします。協賛企業、団体、大学、

高等学校、チアダンスチーム、フライングデ

ィスク協会の皆様へも深く感謝いたします。

そして、子ども達へのサポートに始まり、運

営に協力してくれたスタッフにも感謝いたし

ます。 

次回、第 26 回の開催に向けて、神様の豊かな

恵みに守られるように、祈りの時を守りたい

と思います。 

                                           

 

 

 

 

 


